



## Wanderfreunde HEITENRIED

# «Entführung der Wanderfreunde Heitenried ins Klöntal»

Wo bitte, befindet sich das Klöntal mit dem gleichnamigen See?  
Nachforschungen brachten überaus Interessantes über dieses im  
Kanton Glarus liegende Tal zutage.

Am 20. Oktober 2022 versammelten sich 29 Wanderlustige auf dem  
Bahnhof Schmitten unter der Leitung ihres Präsidenten Theo Meyer  
sowie von Hans-Peter Oberholzer um mit der Aktionskarte der SBB die  
Erkundung des Klöntal vorzunehmen. Von Schmitten reiste die Gruppe  
via Bern und Zürich nach Glarus, wo sie den Bus nach Klöntal-See  
Rhodannenbergr zur Mittagspause bestiegen.

Anschliessend führte Guido Kreuzer von der Wandergruppe Glarus die  
2-stündige Wanderung dem Klöntalersee entlang bis nach Vorauen.  
Das ist der schönste Fjord der Welt, fanden die Wanderer, und freuten  
sich, die Gegend von ihrer schönsten Seite selber erkunden zu  
können. Nach der Kaffeepause bestiegen die Wanderfreunde den Bus  
von Vorauen nach Glarus. Die Weiterfahrt mit der SBB via Zürich und  
Bern führte nach Schmitten. Die Entführung in das Klöntal, hat bei  
einigen Teilnehmern die Lust auf eine Wiederholung ausgelöst. Die  
Gruppe kehrte mit vielen schönen Eindrücken nach Hause zurück.  
Den Organisatoren gebührt ein herzliches Dankeschön für diesen  
wunderbaren Tag.

